

dMinorías

Sociedad @ Gente @ Internet

Viernes 15 de Enero de 2010

- canales
- ↳ Minoría Sorda
 - ↳ Sociedad
 - ↳ Opinión
 - ↳ Tecnología
 - ↳ Se dice....
 - ↳ En directo
 - ↳ SOS Mascotas
- Contacto

busqueda



NO Pagues por Creatina

Aprende 1 simple truco que ha revolucionado el mundo del fisicoculturismo.

[Aprende más](#)



NO Tires Dinero en Batidos de Proteína

En lugar de eso, aprende 1 truco.

[Aprende más](#)

adpv.com

PON TU PUBLICIDAD AQUÍ

Las subvenciones para el alquiler no llegan a los universitarios... pobres

"-Lo sentimos mucho, pero no podemos darle la ayuda. Usted gana demasiado poco dinero..."

David Fernandez

Frases como ésta pueden oírse cada día en las oficinas de la Administración de este país. Y es que, paradójicamente, en España si no ganas suficiente dinero no puedes disfrutar de muchas ayudas y subvenciones del Estado.

Los estudiantes universitarios son un colectivo que sufre especialmente esta situación. Para recibir la beca del [Ministerio de Educación](#) es necesario haber cotizado más de 3.000 euros en un año y tener un contrato de piso a tu nombre. Si cobras menos o no puedes costear un contrato legal, te quedas sin beca. Una situación similar ocurre con las ayudas para acceder a una vivienda. En Granada, por ejemplo, existe un plan de [viviendas baratas](#) -salen por unos 100 euros al mes- al que no se puede acceder a menos que cotices más de 10.000 euros al año. Así que el resultado es el mismo: si ganas poco o directamente no ganas nada, no mereces la ayuda.

"Esto es kafkiano -explica a dMinorías Héctor, estudiante de Biología de la [Universidad de Granada](#) (UGR) que no puede acogerse al [alquiler barato](#) por ganar demasiado poco-. "Trabajo en verano para costearme mis estudios pero como no llego al mínimo no puedo acceder a un alquiler barato".

Estas situaciones "kafkianas", como dice Héctor, no se dan sólo en el ámbito estudiantil. Los profesionales menos cualificados también las sufren. Como Gregorio, camarero de 28 años, con una deuda con la Tesorería de la Seguridad Social que no le dejan pagar a plazos:

"Me dijeron que como mi sueldo no llegaba al mínimo interprofesional no podía acogerme al pago por plazos y que tenía que pagar los 2.000 euros de golpe. Ganando tan poco ¿cómo voy a soltar ese dinero de una vez?".

simyo

MI PROPIA TELEFONÍA MÓVIL

Post this page to: 

Comentarios

Nombre

Correo Electrónico (No aparecerá en línea)

Página Principal

Título

Comentario



REGLA #1 PARA OBTENER MUSCULO



NO TIRES TU DINERO EN POLVOS DE PROTEÍNA O CREATINA. YO ENCONTRÉ UNA MANERA DE VOLVERME MUSCULOSO SIN MATARME EN EL GIMNASIO O MORIRME DE HAMBRE.

sefuerte.com

[CLIC AQUÍ PARA LEER MÁS](#)

mas noticias

↳ [El dolor se llama Haití](#)

↳ [Aceitunas](#)

↳ [Avatar: el éxito de una parábola](#)

↳ [Laporta y su "pueblo oprimido"](#)

↳ [La Noche Vieja](#)